



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las medidas de forma urgente para destrabar el conflicto generado por la falta de personal en las guardias pediátricas del Hospital de Niños "Dr. Orlando Alassia" e "Iturraspe" de la ciudad de Santa Fe.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En los últimos días el Sindicato de Médicos de la República Argentina AMRA, de la Seccionales Norte Centro y Sur de Santa Fe, anunció que realizan un nuevo paro de actividades para los días Miércoles 8 y Jueves 9 del presente mes en las guardias pediátricas de los Hospital Dr. Orlando Alassia y del nuevo Hospital Iturraspe de la ciudad de Santa Fe.

La medida, que se lleva a cabo por tercera vez, se extiende por 48 horas, en reclamo por la falta de médicos pediatras. El primero de los paros fue por 24 horas y se llevó a cabo el 20 de enero en la guardia pediátrica del Hospital Alassia. La segunda medida de fuerza se extendió por horas durante los días 26 y 27 de enero en los Hospitales Alassia e Iturraspe. La nueva medida de fuerza ya fue notificada a los Ministerios de Salud y Trabajo, y desde AMRA aclararon que se respetarán las guardias mínimas y las urgencias.

Hay que decir que a la falta de respuestas por parte de las autoridades de los efectores a los reclamos de los médicos de las guardias pediátricas ante escasez de personal para brindar un servicio correcto, se le suma una denuncia sobre precarización de profesionales que prestan servicio informal.

El Secretario General de la entidad gremial, Néstor Rossi, hizo mención de esto y sostuvo que las autoridades "no escuchan" el reclamo del sector y que falta "decisión política" para resolver el conflicto por parte de las autoridades. Así mismo, el dirigente señaló que en el Hospital Iturraspe "hay dos pediatras y estamos pidiendo dos más, la cantidad de gente que atienden es 240 o 250 personas por día".

Por ello, se solicita al Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las medidas necesarias para destrabar el conflicto generado por la falta de personal en las guardias pediátricas del Hospital de Niños "Dr. Orlando Alassia" e "Iturraspe" de la ciudad de Santa Fe.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el
acompañamiento de la presente iniciativa.

Betina I. Florito
Diputada Provincial.